

Pressemitteilung zum

XXXV. Eiserfelder Stadtschießen 2023

Bei der 35. Auflage des Eiserfelder Stadtschießen's ,konnte der 1. Vorsitzende Roland Hundt, sein Sportleiter Thomas Krämer und sein Team wieder sehr viele Hobbyschützen, aus den unterschiedlichsten Vereinen und Gruppierungen, in und um Eiserfeld und Siegen, auf der Schießsportanlage in der Tretenbach begrüßen.

Mit über 200 Hobbyschützen wurde auch nach Corona, der fröhliche Wettbewerb fortgesetzt.

Die familiäre Atmosphäre, die gute Organisation, das gemütliche Zusammensein und gegenseitige Kennenlernen u. Wiedersehen, bleiben Markenzeichen dieser Großveranstaltung. Das größte Hobby-Schieß-Tunier im südwestfälischen Raum. Aktive Schützen sind von diesem Wettkampf ausgeschlossen!

Während der Schießtage, galt es möglichst viele der 20 abzugebenen Schüsse mit dem Luftgewehr auf 10 m Distanz in das Zentrum, die 10, zu setzen.

Im Finalschiessen setzten sich folgende Hobby-Schützen und Mannschaften durch:

Bericht R. Tennemann, Foto A. Tennemann

HERREN Einzelwertung	Gruppierung	Vorkampf		Finale
1. Axel Tellmann	Red Dragon's MC	1. 191	93	284
2. Burkhard Späth	Kolpingfamilie Eisern	3. 186	90	276
3. Marc Rothenpieler	EKV	4. 183	92	275
4. Matthias Vetter	Bockstation Eiserfeld e.V.	2. 186	87	273
5. Paul Achim Schmidt	Bockstation Eiserfeld e.V.	6. 179	88	267
6. Ralf Winchenbach	1. FfdgZ Eiserfeld	5. 179	86	265
7. Christoph Radine	Bockstation Eiserfeld e.V.	7. 179	83	262
8. Steffen Plathe	TV Eiserfeld Mixed Volleyb.	5. 179	75	254

DAMEN Einzelwertung	Gruppierung	Vorkampf		Finale
1. Elena Späth	Kolpingfamilie Eisern	180	94	274
2. Steffi Schwarz	KC Tassen Hoch	181	88	269
3. Diana Langenbach	fat fire flyer	181	81	262

MIXED Klasse Mannschaftswertung	Vorkampf		Finale
1. Kolpingfamilie Eisern	539	279	818
2. RD-Konfektionsservice	523	265	788
3. Feuerwehr Oberschelden	531	242	773

DAMEN Klasse Mannschaftswertung	Vorkampf		Finale
1. KC Tassen hoch	536	271	807
2. RD-Konfektionsservice	496	252	748
3. Erzquell Perlen	496	230	726

Wir freuen uns schon auf das 36. Eiserfelder Stadtschiessen und hoffen auf eine noch stärkere Beteiligung ☺